

Estimada Comunidad Escolar:

Junto con saludarles cordialmente y esperando se encuentren bien junto a sus familias, informamos que en medio de la emergencia sanitaria que afecta a nuestro país, el día de hoy, fuimos notificados que 2 estudiantes de nuestro establecimiento dieron positivo por Covid-19 (Coronavirus), de parte de su apoderada y del SEREMI de Salud. Al realizar la trazabilidad respectiva, se pudo establecer que uno de los estudiantes presentó síntomas un día después de haber asistido a clases presenciales el día 6 de octubre. Mientras que el otro estudiante, asistió por última vez hace 2 semanas, razón por la cual, no se encontraba en período de transmisibilidad.

Como institución educativa, nuestra principal preocupación es la salud y el bienestar de nuestros estudiantes y funcionarios, por lo que, una vez que fuimos informados previamente de esta situación, inmediatamente nos pusimos en contacto con las autoridades sanitarias y educativas, tanto provinciales como regionales competentes en estas materias, activando todos los protocolos correspondientes en estos casos, con el objetivo de procurar a colaborar a detener la propagación del virus y cuidar la salud de los miembros de nuestra comunidad educativa.

Los estudiantes afectados y sus contactos estrechos ya se encuentran en cuarentena y estaremos atentos a su evolución brindando el mayor apoyo posible. Por otra parte, el SEREMI de Salud se contactará con ellos directamente para indicarles el período de cuarentena de acuerdo a su esquema de vacunación. Además, la autoridad Sanitaria confirmó los procedimientos a seguir el día de hoy, los que estamos aplicando en forma estricta y pendientes de cualquier otra recomendación de parte de ella.

En virtud de lo anterior, se ha tomado como medida preventiva que sólo en el grupo curso correspondiente, se suspendan las clases presenciales a contar de mañana miércoles 13 hasta el día 19 de octubre, debiendo regresar el día 20 de octubre a la presencialidad. Dichos estudiantes continuarán con todas sus actividades académicas de manera virtual, lo que será informado vía correo electrónico institucional de los alumnos y apoderados correspondientes.

El resto de los cursos continúa con sus clases presenciales, de acuerdo a lo instruido por la autoridad, ya que no se trata de un brote al interior del colegio.

Cabe destacar que los estudiantes y los docentes durante toda la jornada escolar, estuvieron con mascarilla y respetando todas las medidas que establecen los protocolos. Asimismo, una vez finalizadas las clases, y como todos los días, se realizó la sanitización regular de todas las salas y oficinas del colegio. No obstante, y con el objetivo de extremar las medidas sanitarias y entregar tranquilidad a la comunidad, les comunicamos que el día de hoy se realizó la toma de PCR mensual de Búsqueda Activa a todos nuestros funcionarios.

Estamos siguiendo todas las recomendaciones de la autoridad sanitaria, por lo que, reiteramos el llamado al autocuidado, respeto de las medidas sanitarias y empatía



con aquellos que se ven afectados y sus familias, a fin de enfrentar de la mejor manera esta Pandemia Mundial que aún nos afecta. Cualquier otra información será dada a conocer oportunamente.

Atentamente,

Corporación Educacional Maese da Vinci

La Ligua, 12 de octubre de 2021